
A.S. 2022/23 

 

Verbale n° 8- seduta del 08/09/2022 

 

 

 

Il giorno 8 del mese di settembre dell’anno 2022, alle ore 18,30, si riunisce presso i locali del plesso 

“Orsini” il Consiglio d’Istituto, per discutere e deliberare in merito ai seguenti punti dell’O.d.g.: 

 

1) Insediamento nuovo componente Consiglio di Istituto a seguito surroga; 

2) Approvazione verbale seduta precedente; 

3) Orario ridotto Plessi prima settimana di lezione; 

4) Orario classi quinte Scuola Primaria a tempo modulare; 

5)  Suddivisione in periodi didattici (trimestre/quadrimestre); 

6)  Orario di ingresso e uscita classi e ingressi classi prime; 

7)  Contributo volontario genitori a.s. 2022/2023; 

8) Progetto DoremIC7 : contributo (importi e modalità) 

9)  Proroga contratto dei distributori automatici; 

10)  Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti/assenti i seguenti membri: 

 

         COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

 NERI ROSSANA        Dirigente Scolastico x  

 

CAPRARA MORENA 

 

Docente 

 x giustificata, 

concomitanza 

con assemblea 

della scuola 

dell’infanzia 

VENIERI ERICA Docente x  

SABBATANI ARIANNA Docente x  

EMILIANI GIUSEPPE Docente x  

CONTI MARINA Docente x  

PUGLIESE ANNARITA Docente  x ingiustificata 

GUECI FEDERICO 

VITTUARI LUANA 

Docente 

Docente 

x 

x 

 

CALZI SABRINA ATA x  

FALCETTA RICCARDO ATA x   

ZANELLI CLAUDIO Genitore x  

BUFI CORRADO Genitore x  

CAVINA MONICA Genitore x  

FURINI BENEDETTA Genitore x  



TURRINI MANUEL Genitore  x giustificato, 

fuori sede 

MIRRI MASSIMILIANO Genitore x   

GADDONI VERONICA 

MONGARDI FEDERICA 

Genitore 

Genitore 

x 

x 

 

 

TOTALE 
16  

 

 

 

 

Presiede la seduta il Sig. Claudio Zanelli 

 

Preliminarmente il Presidente, preso atto del decreto di surroga  - prot. n. 8253 del 3.9.2022 - con il 

quale la dirigente scolastica decreta  la surroga  per la Docente Vittuari Luana quale membro del 

Consiglio di Istituto per la componente docente, in sostituzione del Docente Esposito, dichiara 

insediata la suddetta componente quale membro del Consiglio e , vista la validità della seduta, per la 

presenza del numero legale, la  dichiara aperta precisando che il Consiglio tratterà i punti dell’OdG a 

partire dal  2) recuperando una numerazione progressiva dall’1) al 10) 

 

                                                                          Omissis ……. 

 

DELIBERA n. 33/2022 

Il Consiglio di Istituto 

Riunitosi in seduta ordinaria dell’8.09.2021, in merito al punto n. 2 dell’Ordine del Giorno; 

  

 - Visto l’art. 10 del D. Lgs. 297/94;  

- Visto l’art. 28 c. 5 del CCNL/2007;  

- Vista la proposta dei rispettivi Collegi articolati del 2,6 e 7 settembre 2022; 

-  Sentiti i pareri dei consiglieri; 

- dopo ampia e approfondita discussione;  

  

 DELIBERA 

 con votazione palese per alzata di mano, all’unanimità (presenti n. 16 -  votanti n.16 - favorevoli 

n. 16 ) i Plessi dell’Istituto osserveranno  il seguente orario ridotto: 

- Scuola secondaria “Orsini”: 8-13 per tutte le classi esclusivamente nei giorni di giovedì 15, 

venerdì 16 e sabato 17. Solo qualora dovesse persistere la mancata nomina delle poche unità 

docenti ancora da individuare tramite GPS o graduatorie d’Istituto,, la dirigente chiede al 

Consiglio preventiva autorizzazione alla prosecuzione di tale orario ridotto anche per la 

settimana dal 19 al 25 settembre. 

- Scuola Primaria “Bizzi” e Ponticelli: per le classi che lo prevedano sin dal primo giorno 

sarà garantito orario intero e relativo servizio mensa ;  

- Scuola infanzia Ponticelli: 



per i bimbi già iscritti sarà garantito un orario ridotto dalle 7,30- alle 13,30 -  con 

consumazione regolare del pasto - da giovedì 15 a venerdì 23. 

per i bimbi di nuovo ingresso (30 bimbi di cui 4 di 4 anni) gli inserimenti partiranno da martedì 

20 settembre con orario 7,30 -12,30, pranzo incluso, per n. 3 settimane dalla data di 

inserimento 

 Il tutto fatti salvi gli orari di ingresso delle classi prime di cui al punto 6. 

 

 

3. Orario classi quinte Scuola Primaria a tempo modulare 

Prende la parola la DS che illustra la normativa in vigore dal corrente anno scolastico in materia di 

educazione motoria alla scuola Primari,  dopo avere dato lettura dei seguenti stralci: 

“L’introduzione dell’insegnamento dell’educazione motoria è prevista per la classe quinta a decorrere 

dall’anno scolastico 2022/2023 e per la classe quarta a decorrere dall’anno scolastico 2023/2024 (…) 

Il contingente dei docenti di educazione motoria di cui al comma 329 è determinato in ragione di non 

più di due ore settimanali di insegnamento aggiuntive, per le classi che non adottano il modello del 

tempo pieno nelle quali sia introdotto l’insegnamento, rispetto all’orario di cui all’articolo 4 del 

regolamento di cui al decreto del Presidente della Repubblica 20 marzo 2009, n. 89. Le classi che 

adottano il tempo pieno mantengono l’orario in essere anche quando interessate dal nuovo 

insegnamento. In tale ultimo caso le ore di educazione motoria possono essere assicurate in 

compresenza, ferma restando la responsabilità dei docenti coinvolti. “ 

La Ds spiega che, alla luce della normativa, nella classe quinta a tempo modulare della Scuola 

Primaria “Bizzi” nonchè del tempo prolungato di Ponticelli (formalmente tempo modulare), affinchè 

le ore di ed. motoria siano almeno due,  l’orario sarà prolungato di un’ora -  mezz’ora per due giorni 

alla settimana - mentre nelle quinte a tempo pieno il tempo scuola e gli orari resteranno invariati e 

l’ora in più di ed. motoria si decurterà dal totale dell’orario utilizzato per l’intervallo dopo la mensa. 

Le quinte del plesso Ponticelli per svolgere l’ora aggiuntiva usciranno da scuola il mercoledì e il 

venerdì alle 16.30 anzichè alle 16, mentre la VA del plesso Bizzi avranno l’ uscita lunedì e venerdì 

alle ore 13,20. 

Le classi quinte della Primaria Ponticelli, inoltre, da novembre ad aprile,  svolgeranno le ore con il 

docente di motoria nella palestra della scuola Bizzi, grazie alla possibilità di un trasferimento 

settimanale per classe  tramite pulmino fornito dal Comune. 

Interviene il Signor Dino Bufi, che loda l’impegno dell’Istituto a proposito, ma esprime il proprio 

disappunto sul fatto che gli orari siano già emersi fra i genitori, prima dell’approvazione del Consiglio 

di Istituto. E’ in disaccordo sul prolungamento dell’orario, vorrebbe piuttosto si anticipasse, cosa non 

fattibile, spiega la DS, soprattutto per il coordinamento con gli orari del pullmino comunale. Il Signor 

Massimiliano Mirri propone invece che il prolungamento dell’orario avvenga nei giorni con orario 

più corto, praticando motoria dopo pranzo, attività invece sconsigliata dalla Professoressa Vittuari. 



Il Presidente Zanelli auspica che le decisioni prese nei collegi vengano anticipate al Consiglio di 

Istituto. 

                               

                                                                Omisis……………… 

 

 

Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, non essendovi altri argomenti di discussione,  la seduta è 

tolta alle ore 20.30 

Fatto, letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Segretario verbalizzante     

    Ins.  Erica Venieri                                                                  Il Presidente 

     Claudio Zanelli      

 


